



(MADRID, 09/04/2012) Ayer, Domingo de Resurrección, **varios miles de cristianos evangélicos** recorrieron el centro de Madrid para celebrar una "Marcha por la resurrección de Jesús". Los manifestantes marcharon en horas de la tarde a través de un kilómetro, aproximadamente, por la calle de Atocha hasta la plaza Puerta del Sol.





Pinchar en las imágenes para ampliar.

Lo hicieron cargando una gran cruz de casi 7 metros de altura, con una leyenda bien visible en el travesaño que rezaba: "No está aquí". Una vez llegados a la céntrica Plaza, el conocido pastor **Marcos Vidal**, de la Iglesia Evangélica Salem, guió a la concurrencia en algunas canciones de alabanza a Dios, proclamando a viva voz que "¡Él no está en la cruz, pues ha resucitado!".

La marcha tiene precedentes en otras citas similares realizadas en diversas capitales europeas donde reúne a muchos miles de jóvenes y adultos. Ya el año pasado realizó una la iglesia Evangélica Salem en Madrid, en esa ocasión en la Plaza de Colón.

Los cristianos evangélicos no tienen procesiones de imágenes que recuerden la semana de pasión, pero sí actividades de otro tipo. Entre ellas, siempre se destaca el domingo de Resurrección por su mensaje de victoria sobre la muerte, la crisis, la falta de esperanza y la oscuridad que amenaza a la vida.

Los presentes afirman que lo sucedido ayer fue una verdadera fiesta.

Fuente: CEM / COMIMA | FOTOS: Enrique Montenegro